CLASSE TRANSPLANTEE

2016





Lundi 11 Janvier

Aujourd'hui nous avons pris la route pour aller à Cerniébaud et nous sommes arrivés vers midi. Nous avons ensuite mangé au restaurant du centre.



On s'est ensuite installés dans les chambres et puis nous sommes changés pour partir en bus a Pré-Poncet, où nous avons fait du ski de fond pour les uns et de la raquette pour les autres. Nous avons passé un bon après-midi, et il a beaucoup neigé.









Nous sommes rentés au centre vers 18h où l'on a assisté à une réunion d'informations, qui a précédé une courte heure de temps libre durant lequel nous pouvions nous remettre des efforts de la journée et aller profiter de la piscine, pour ceux qui le voulaient, et nous nous sommes ensuite retrouvés au restaurant du centre pour y dîner. Nous avons eu environs deux heures de temps libres ou nous avons eu le choix entre veillée zumba



et activités personnelles, avant l'extinction des feux vers 22h30.